



“Es mi amigo, no mi media naranja”: Ignacio Mier dijo que Ricardo Monreal no es indispensable en Morena



Ricardo Monreal no es indispensable para **Morena**, esa fue parte de la reacción de Ignacio Mier Velazco, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, cuando se le cuestionó sobre la **posible salida del líder** de los senadores de Regeneración Nacional en razón de sus aspiraciones presidenciales en las elecciones de 2024.

Durante la tarde de este jueves 1 de diciembre, el también líder de la bancada de **Movimiento Regeneración Nacional (Morena)** en la Cámara de Diputados, explicó que la decisión de abandonar al instituto político es algo que **se ejerce desde lo individual**, pero que no afectará al partido, pues se trata de un movimiento con una carga ideológica basada en lo social, no en lo individual.

“Es mi amigo, a los amigos se les quiere como son, se les respeta como son, no es mi media naranja. Es un compañero de batalla, vamos en el mismo tren. Hay la libertad en nuestro movimiento de cada quién decidir en qué estación bajarse”